



Éliane Gravel Dufour

[Gravele@cssrs.gouv.qc.ca](mailto:Gravele@cssrs.gouv.qc.ca)

Art dramatique - Secondaire III-IV-V



Bonjour, je suis l'enseignante en art dramatique de votre jeune. J'enseigne également la photographie. Ça fait maintenant 6 ans que je fais partie de l'équipe Mitchell-Montcalm. J'ai commencé le théâtre comme votre jeune dans mon parcours scolaire. J'ai fait partie d'une production estivale pendant une dizaine d'années où j'ai pu revêtir plusieurs costumes: comédienne, danseuse, régisseuse de coulisse, maquilleuse, création de décor, etc. J'ai également une formation universitaire bidisciplinaire en arts plastiques et en art dramatique. Pour moi le cours d'art dramatique est un environnement créatif, exploratoire et ouvert.

Le cours d'art dramatique se divise en trois compétences. Créer des œuvres dramatiques est la compétence qui englobe la création de saynètes. Interpréter des œuvres dramatiques est celle qui fait référence au jeu de comédien. Finalement, apprécier des œuvres dramatiques développe le sens du jugement critique face à son travail créatif ou celui des autres et à la découverte d'œuvres dramatiques.

La classe d'art dramatique est un lieu d'action et d'échanges multiples où règne un climat de confiance et de respect. Elle fournit à l'élève un cadre rassurant où il ose prendre des risques et faire preuve d'initiative, de créativité et d'autonomie. Il peut ainsi s'ouvrir au travail créateur, exprimer ses idées, échanger ses points de vue, s'engager dans un projet et persévérer.

En ce qui concerne l'évaluation, à chaque étape les compétences créer des œuvres dramatiques et interpréter des œuvres dramatiques (70%) et apprécier des images (30%) seront évaluées.

N'hésitez pas à me contacter si vous avez des questionnements.

Éliane Gravel Dufour